

Beschluss

**zur 18. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses
am Donnerstag, den 21.03.2019**

2. Schlussabrechnung mit der Terramag über das Neubaugebiet Schleichenbach II

Herr Thomas Müller, Geschäftsführer Terramag, fasst die Treuhändertätigkeit der Fa. Terramag zusammen.

Die Entwicklung war am Ende mit einem Gewinn von 5 Mio. € besser als erwartet. Ursächlich war die günstige wirtschaftliche Situation. Er erinnert aber auch an die Werbemaßnahmen zur Zeit der Finanz- und Wirtschaftskrise und betont, dass die damals gezahlten Preise gegenüber den Grundstückseigentümern fair waren, da mit der Ausweisung des Baugebietes auch infrastrukturelle Maßnahmen (zum Beispiel Bau eines Kindergartens) notwendig wurden. Zum Schluss bedankt sich Herr Müller bei der Stadt Usingen, insbesondere für die gute Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung.

Es folgt eine kurze Diskussion über die Historie, die anfängliche Skepsis und die verschiedenen Ansichten. Abschließend wird sowohl der Terramag als auch den Grundstückseigentümer für die gute Zusammenarbeit gedankt.

Beschluss-Nr. XI/20-2019

Der Endbericht der Fa. Terramag zum Neubaugebiet Schleichenbach II wird zur Kenntnis genommen.

Abstimmungsergebnis

7 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen